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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0723/2020 )

Eingereicht am 10.03.2020 um 09:42 Uhr.

Beschädigungen des neuen Pflasters in der Yorckstraße

Auf Beschluss des Bezirksrats Mitte 2016 wurde das Pflaster in der Yorckstraße umfassend 
erneuert und fahrradfreundlich ausgestaltet. Es erfreut sich bei den Fahrradfahrenden und 
auch den Anwohnenden großer Beliebtheit, weil die Nutzung des Bürgersteigs durch 
Fahrräder seitdem massiv abgenommen hat und zahlreiche Gefährdungssituationen somit 
vermieden werden konnten. Leider treten an vielen Stellen bereits Beschädigungen auf. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Inwiefern sind der Stadt Hannover diese Beschädigungen bereits bekannt und 
welche Erkenntnisse hat sie darüber?

2. Inwiefern ist es möglich, dass die Beschädigungen von den Hufen der regelmäßig 
passierenden Polizeipferde herrühren?

3. Welche Abhilfemöglichkeiten sieht die Stadt?
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